
Auf Nachfrage von Herrn Fürbass bestätigt Herr Breuer, dass die aktuelle Eigenbetriebsverordnung die 
Vorlage von vierteljährlichen Zwischenberichten an das politische Gremium vorsehe. Herr Fürbass merkt 
an, dass ohne diese gesetzliche Verpflichtung seine Fraktion auch gut ohne einen solchen Zwischenbe-
richt leben könne. 
 
Auf Nachfrage von Herr Gräf bestätigt Herr Breuer, dass er wie im Wirtschaftsplan für 2010 davon ausge-
he, dass der Versorgungsbetrieb in diesem Jahr einen Verlust schreiben werde.  


